

Mutiara, mahasiswa UIN Sunan Ampel Surabaya, dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini membahas tentang biaya sewa tempat mempengaruhi minat nasabah Bank BRI Syariah dalam memilih produk gadai emas syariah. Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa biaya sewa tempat berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat nasabah dalam memilih produk gadai emas syariah di BRI Syariah kantor cabang Gubeng Surabaya.¹⁹ Penelitian oleh Mas Mar'atul berbeda dengan penelitian yang akan peneliti lakukan, yaitu saat ini peneliti akan membahas mengenai perbedaan besaran *ujrah* (biaya *ijārah*) atas sewa tempat *marhūn* yang dikenakan kepada nasabah di Pegadaian Syariah Karangpilang Surabaya dalam perspektif fatwa DSN-MUI no. 25 tahun 2002.

Ketiga, skripsi dengan judul “Akad Sewa pada Pembiayaan *ar-Rahn* Usaha Mikro (AR-RUM) di Pegadaian Syariah Cabang Blauran Surabaya” yang ditulis oleh Hidayah Maudhoh, mahasiswa UIN Sunan Ampel Surabaya. Metode yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif. Penelitian Hidayah Maudhoh ini membahas tentang penyaluran pinjaman dalam bentuk kredit dengan menggunakan akad sewa (*rahn*) dalam penyerahan barang jaminan secara fidusia, meski barang gadai berada di tangan *rahin* namun pihak *murtahin* menggunakan tarif *ijārah* pada barang jaminan fidusia sebagai ganti atas biaya-biaya yang timbul akibat dari proses penyimpanan. Dalam hal ini dipandang sah asalkan ketika akad terjadi

¹⁹ Mas Mar'atul Mafaza Mutiara, “Pengaruh Biaya Sewa Tempat terhadap Minat Nasabah dalam Memilih Produk Gadai Emas Syariah di BRI Syariah Kantor Cabang Gubeng Surabaya” (Skripsi-UIN Sunan Ampel, Surabaya, 2015), v.

kesepakatan di antara kedua belah pihak (*rahin* dan *murtahin*) untuk saling rela. Akad sewa pada pembiayaan *ar-Rahn* Usaha Mikro (ARRUM) di Pegadaian Syariah cabang Blauran Surabaya ini tidak menyebutkan objek dari akad sewa tersebut sehingga dari pihak *rahin* menganggap bahwa pembayaran tarif *ijarah* tersebut adalah merupakan pembayaran bunga.²⁰ Penelitian oleh Hidayah Mauidhoh berbeda dengan penelitian yang akan peneliti lakukan meskipun sama-sama di Pegadaian syariah, yaitu saat ini peneliti akan membahas mengenai perbedaan besaran *ujrah* (biaya *ijarah*) atas sewa tempat *marhun* yang dikenakan kepada nasabah di Pegadaian Syariah Karangpilang Surabaya dalam perspektif fatwa DSN-MUI no. 25 tahun 2002.

Keempat, skripsi dengan judul “Analisa Hukum Islam terhadap Penerapan *Ujrah* pada Penarikan Simpanan Sebelum Waktunya di BMT Teladan Surabaya” yang ditulis oleh Nur Fadlilah, mahasiswa Fakultas Syariah UIN Sunan Ampel Surabaya. Metode yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif. Penelitian ini membahas tentang pengenaan *ujrah* dalam penarikan simpanan sebelum waktunya. Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa dalam penerapan simpanan pada BMT Teladan Surabaya di artikan, apabila mengambil simpanan sebelum waktunya, maka dikenakan denda sesuai dengan kesepakatan. Pembayaran denda dalam hal ini sama artinya dengan upah yang diberikan karena pengambilan simpanan tidak sesuai dengan kesepakatan namun manfaat dari pinjaman tersebut sudah diambil,

²⁰ Hidayah Mauidhoh, “Akad Sewa pada Pembiayaan *ar- Rahn* Usaha Mikro (AR-RUM) di Pegadaian Syariah Cabang Blauran Surabaya” (Skripsi--UIN Sunan Ampel, Surabaya, 2010), v.

sehingga denda dalam BMT Teladan Surabaya di artikan dengan *ujrah*.²¹ Penelitian oleh Nur Fadlilah berbeda dengan penelitian yang akan peneliti lakukan, yaitu saat ini peneliti akan membahas mengenai perbedaan besaran *ujrah* (biaya *ijārah*) atas sewa tempat *marhūn* yang dikenakan kepada nasabah di Pegadaian Syariah Karangpilang Surabaya dalam perspektif fatwa DSN-MUI no. 25 tahun 2002.

Kelima, skripsi dengan judul “Pengaruh Biaya Penitipan (*Ujrah*) dan Denda Keterlambatan Pelunasan Produk Gadai Emas terhadap Kepuasan Nasabah Gadai Emas di BPRS Bhakti Sumekar Kantor Kas Guluk-Guluk Kabupaten Sumenep” yang ditulis oleh Mas’adatin, Mahasiswa UIN Sunan Ampel Surabaya dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini membahas tentang biaya penitipan (*ujrah*) dan denda keterlambatan pelunasan produk gadai emas mempengaruhi kepuasan nasabah gadai emas di BPRS Bhakti Sumekar Sumenep. Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa biaya penitipan (*ujrah*) dan denda keterlambatan pelunasan produk gadai emas berpengaruh secara simultan dan parsial terhadap kepuasan nasabah gadai emas di BPRS Bhakti Sumekar Sumenep.²² Penelitian oleh Mas’adatin berbeda dengan penelitian yang akan peneliti lakukan, yaitu saat ini peneliti akan membahas mengenai perbedaan besaran *ujrah* (biaya *ijārah*) atas sewa tempat *marhūn* yang dikenakan kepada nasabah di Pegadaian

²¹ Nur Fadlilah, “Analisa Hukum Islam terhadap Penerapan *Ujrah* pada Penarikan Simpanan Sebelum Waktunya di BMT Teladan Surabaya” (Skripsi--UIN Sunan Ampel, Surabaya, 2014), v.

²² Mas’adatin, “Pengaruh Biaya Penitipan (*Ujrah*) dan Denda Keterlambatan Pelunasan Produk Gadai Emas terhadap Kepuasan Nasabah Gadai Emas di BPRS BHAKTI SUMEKAR Kantor Kas Guluk-Guluk Kabupaten Sumenep” (Skripsi--UIN Sunan Ampel, Surabaya, 2016), v.

